



La Universidad reforzará la vertiente empresarial de Cursos Internacionales

Los miembros de la Junta General de la sociedad debatirán el próximo jueves la reforma de la estructura que conllevará un cambio de los órganos directivos

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca reformará Cursos Internacionales para dotar a esta sociedad anónima de una estructura con un mayor perfil empresarial que le permita seguir creciendo en un mercado cada vez más competitivo.

El rector Daniel Hernández Ruipérez ya ha informado de la remodelación a los miembros del Consejo de Administración y el próximo jueves está previsto que la Junta General de Cursos Internacionales apruebe el cambio de modelo que llevará aparejado la renovación de los miembros del Consejo de Administración y de los órganos directivos, tal y como recoge el orden del día de la convocatoria que ayer llegó a los integrantes de la Junta General de la sociedad dedicada a la enseñanza de español para extranjeros, además de ser la encargada de elaborar y corregir los exámenes para la obtención de los DELE (Diplomas de Español como Lengua Extranjera) y de llevar a cabo labores de certificación de idiomas.

La reforma que plantea Daniel Hernández Ruipérez en su segundo mandato como rector supone el cierre de un ciclo —también se ha producido un cambio en el vicerrectorado de Relaciones Internacionales— y, si la Junta General lo aprueba, conllevará la salida de M^a Isabel Toro Pascua y M^a Isabel González Bravo, hasta ahora al frente de Cursos Internacionales como directora y consejera delegada, respectivamente. Ambas entraron como subdirectoras de la sociedad hace cuatro años, con M^a Ángeles Pérez López al frente de Cursos. M^a Isabel Toro Pascua asumió la dirección un año después, cuando la profesora de Literatura Española e Hispanoamericana dejó su puesto por



M^a Isabel Toro Pascua y M^a Isabel González Bravo, directora y consejera delegada de Cursos Internacionales | ARCHIVO

Nuevo modelo

No es la primera vez que Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca es objeto de un cambio de modelo. En 2009, con José Ramón Alonso en el Rectorado, se planteó una reorganización enfocada al mundo empresarial con una doble dirección: una persona externa al frente del área ejecutiva, fue Jesús Rodríguez Romo, y una profesora como responsable de los aspectos académicos, Noemí Domínguez. En esa ocasión, el experimento no funcionó, poco después Noemí Domínguez dimitió alegando que se había minusvalorado la función académica que ella representaba.

El modelo que ahora quiere implantar Daniel Hernández Ruipérez también pretende intensificar la vertiente empresarial de Cursos Internacionales, de forma que los beneficios reviertan en la Universidad. Se trata, según fuentes cercanas, de una visión mucho más profesional para favorecer el crecimiento de esta sociedad anónima en positivo, donde habrá un reparto de tareas aunque se mantendrá la dirección única.

motivos profesionales.

Durante estos cuatro años de trabajo, la prioridad de Cursos Internacionales ha sido el desarrollo de un plan de saneamiento para liberar a la sociedad de sus deudas y obtener beneficios.

Con estos objetivos cumplidos, el rector quiere ahora reforzar la estructura económica y financiera de la sociedad para que, según fuentes cercanas, Cursos Internacionales disponga de una organización más profesional que le permita abordar nuevos proyectos vinculados al español, como la elaboración de materiales, trabajo que ahora se desempeña desde la Facultad de Filología.